



成瀬台中学校だより

令和6年度—第2号—

Tel (042) 728-6030 HP <http://www.machida-tky.ed.jp/j-narusedai/>

令和6年5月30日発行

学校目標

[自主]個性をまかし 自ら学び続ける人間

[敬愛]自他を尊重し 思いやりのある人間

[克己]困難に打ち克つ 心身ともにたくましい人間



全力と笑顔で感動を与えた体育祭

校長 福田 秀樹

5月は通勤途中の至るところで、花が次々に連なり勢いよく咲くツツジの様子に魅了されます。情熱的に燃えるように咲く姿は、体育祭に向けて全力で取り組む生徒の成長ぶりにも重なり心を捉えます。

「竜田川いはねのつつし影みえてなほ水くる春のくれなゐ」(藤原定家『新続古今集』)

5月25日(土)は、好天に恵まれ、第46回体育祭を予定どおり実施することができました。

今年度は、保護者の皆様の御意見も参考にさせていただき熱中症対策として、校庭の生徒席全面にテントを設置しました。自校のテントでは賄いきれないため、お隣の成瀬台小学校と町田市の防災課からお借りして設置することができました。御協力に感謝申し上げます。幸いに熱中症を心配するほどの高温には至りませんでした。テントが全面にある安心感はとてありがたいものでした。

今年度の体育祭スローガンは『喜色満面～目指せ全笑～』です。「何事も全力で頑張り、体育祭を笑顔で乗り越えたい。」(「体育祭新聞から」という体育祭実行委員の思いが込められたものです。実際に、今回の体育祭練習期間中に、実行委員長をはじめ「色別団長」の3年生から様々な場面で訴えかけられたフレーズでもあります。

今年の体育祭は、昨年にもまして体育祭実行委員のリーダー性が良く発揮されたことを感じます。昨年の体育祭でその成長ぶりに目を見張る存在だった2年生が、今年はさらに頼もしく成長し3年生らしくリーダーシップを示し、1・2年生に良い刺激を与えていることを強く感じました。そして、スローガンに込めた思いのとおり、どの種目や係活動にも全力で取り組む懸命な姿が見ている大人たちの心を掴んだことは間違いありません。

そのことは、保護者の方々から寄せられた体育祭アンケートのメッセージからも伝わります。

「応援や声かけに青春を感じて感動しました。どの競技にも全力で取り組む姿が素敵でした。係など把握してテキパキ動く姿はとても立派でした。」(1年生保護者)

「結果がどうあっても、最後までやり切る姿勢がとても一生懸命で参加した全ての子に拍手です。」(2年生保護者)

「みんな一人一人が一生懸命に競技に取り組み、それぞれの役割をはたしなから体育祭を作り上げていて、とても感動しました。団体競技が復活して、とても見応えのある体育祭になりました。」(3年生保護者)

「クラス替えから2ヶ月。バラバラだったクラスが体育祭を通して一つにまとまっていく様子に感動しました。ポプラさんの、目標に向かって真摯に取り組む姿も素敵でした。みんなかっこよかったです。」(3年生保護者)

今年の体育祭で印象に残る取組は、色別縦割練習の強化です。練習期間中に昨年以上に色別(縦割)の練習時間を増やしたことで、3年生の色別団長を中心に上級生が下級生に積極的にアドバイスを場面が多く見られました。その先輩のアドバイスや助言を受けた下級生が、目に見えて上達する。その下級生の姿に刺激された上級生が、さらに頑張ろうとする光景は学校行事の理想を見る思いがしました。また、今年は各クラスの色別に加え、ポプラ学級を紫組とすることとしました。人数の少なさから今まで目立ちにくい状態から一気に存在感が増し、ポプラ学級の生徒の頑張りも一段と注目を得られたように思います。

色別が強調されても、互いの健闘を最後まで笑顔で称え合う姿が今年の特徴でもあります。まさしく、「何事も全力で頑張り、笑顔で乗り越えた体育祭」を実現した素晴らしい行事になりました。改めて生徒全員の頑張りと笑顔を称えたいと思います。

来賓並びに保護者の皆様、体育祭までの御理解と御協力、御支援に感謝申し上げます。また、御多用のなか、体育祭の御参観並びに御声援、誠にありがとうございました。さらに、当日の受付や接遇、テント設営並びに片付等、お手伝いいただいたPTA役員やおやじの会の皆様、大変ありがとうございました。

生徒の活動の様子

部活動紹介



4月12日(金)に各部の代表者による部活動紹介を実施しました。新入生はどの部活動に入部しようかワクワクしながら見入っていました。文化・スポーツに親しみ、心身の健康が促進できるように指導してまいります。

身体計測



4月17日(水)に体育館や各教室を使って身体計測を行いました。身体の発達状態を評価する指標を計測することを目的としています。保健委員会が補助を務めたので、進行が円滑でした。

離任式



4月19日(金)には離任式を実施しました。離任された先生方へ感謝の気持ちを伝えるとともに、これからの成瀬台中学校を創っていく自覚を深める機会となりました。全校合唱の校歌は一段と胸に響きます。

第1学年校外学習



5月2日(木)に第1学年は、このまさわキャンプ場で校外学習を実施しました。屋外での調理活動とおとして、協力や班活動への貢献度を高めます。自己有用感が高まる一日となりました。

6月のおもな予定

日	曜	内容	備考
1	土	修学旅行(3年)	
2	日	修学旅行(3年)	
3	月	振替休日(3年)	
4	火	内科検診(2年)	SC
5	水	安全指導 職員会議	
6	木	一斉委員会	B時程
7	金	耳鼻科検診 中央委員会 教育実習終	SC
8	土		
9	日		
10	月	成中タイム 生徒会朝礼	
11	火		SC
12	水	研修会	
13	木	眼科検診	
14	金		SC
15	土		
16	日		
17	月	全校朝礼 避難訓練	
18	火		SC
19	水	職員会議	
20	木		
21	金		SC
22	土		
23	日		
24	月	期末考査	
25	火	期末考査	
26	水	期末考査	
27	木		
28	金	セーフティ教室 学校公開日	SC
29	土		
30	日		

SC:スクールカウンセラー勤務日

台中生の健闘を讃えて

- ・男子バスケットボール部
町田市中学校バスケットボール1年生大会 優勝
- ・東京都吟剣詩舞道総連盟令和6年度全国吟詠コンクール東京都大会少年の部 3位 3年女子(ホップ学級)

体育祭保護者アンケートを引き続き、受け付けております。teturuの配信を御確認ください。